
 

 

 

平成 31年第２回太良町議会 

（定例会第１回） 
 

 

 

 

 

 

 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

太 良 町 議 会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 1 - 

 

受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２.12 １ 待永るい子 １．町内小・中学校の統廃合について 

私たち総務常任委員会は多良地区、大浦地区のＰＴＡ代表の

方と意見交換会を実施しました。その中で少子化による児童、

生徒の数が減少している事を考えると、将来学校の統廃合につ

いても話し合う必要があるという意見も出ました。この小・中

学校の統廃合について問う。 

（１）児童、生徒の 10年間の推移について 

（２）児童、生徒の減少による学力やクラブ活動への影響につ

いて 

（３）学校の統廃合についてどのように考えているのか 

教育長 

２．配食サービスについて 

今年５月には大型連休が計画されていますが、配食サービス

について問う。 

（１）12月議会で質問してからこれまでの利用状況について 

（２）どのような経緯で月曜日から金曜日までの配食サービス

となったのか 

（３）今後、高齢者が増加した時、土・日・祝日の対策はどう

するのか 

町 長 

３．所有者不明の土地問題について 

全国で所有者不明の土地が増加している事が大きな社会問

題の１つに挙げられている。太良町における所有者不明の土地

について問う。 

（１）所有者不明の土地は町内でどれくらいあるのか 

（２）相続登記への推奨はどうしているのか 

（３）今後、所有者不明の土地についてはどのように対応して

いくのか 

町 長 

２．19 ２ 竹下 泰信 １．選挙公約の実現について 

任期満了に伴う太良町長選挙が２月３日に実施され、投開票

の結果、新町長に永淵町長が当選され、誕生した。 

永淵町長は町民のみなさまの声を大切に、住みよい太良町づ

くりに努めるとのことで、選挙公報には６点の公約が掲げら

れ、この公約の実現に町民の関心も高く、期待も大きいものが

ある。 

今回はこの公約について、どのように実現していくのか、具

体的内容とスケジュール、また、財源はどうするのか質問する。 

（１）農林漁業の整備、振興について 

（２）一次産業と連携した商工観光業の振興について 

（３）子育て支援の充実について 

（４）高齢者対策と地域医療の充実について 

（５）教育の充実と青少年の健全育成について 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２．19 ２ 竹下 泰信 （６）自然、歴史保護と伝統文化の継承について 町 長 

２．21 ３ 久保 繁幸 １．今後の町政運営について 

 立候補時、公約表明された件の実現性について主なものにつ

いて問う。 

（１）新聞でのインタビューで答えられた巡回バスの導入を急

ぐとの事だが、どのようなスケジュールで取り組むのか 

（２）高齢者対策で、敬老祝い金の支給を検討するとの事だが、

計画はどのようなものか 

（３）一次産業の振興策で、後継者育成支援対策として対象を

漁業者に拡げるとの事だが、どのような策を考えているの

か 

（４）消滅可能性都市の一つに上がっている本町の地域浮揚

策、人口減対策に向けた手だてについてどう考えているの

か 

町 長 

２．21 ４ 末次 利男 １．町政運営の基本方針について 

半世紀に渡る永年の行政経験を活かして町民の融和をスロ

ーガンに、住み良い町づくりに努めることを選挙公報に掲げら

れ当選された。 

即戦力としての期待度が高いと思うが、その中身について問

う。 

（１）融和による住み良い町づくりについて 

（２）町民と執行機関との関係について 

（３）執行機関と議会との関係について 

（４）中期財政計画について 

町 長 

 


